

WONGCILIK

Sedulur Pujiono Peduli Dukung Vinanda-Gus Qowim Maju Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.WONGCILIK.CO.ID

Sep 16, 2024 - 17:50



KOTA KEDIRI - Keluarga Besar Sedulur Pujiono Peduli mendukung pasangan bakal calon Wali Kota Kediri Vinanda Prameswati dan bakal calon Wakil Wali Kota Kediri K.H. Qowimuddin Thoha (Gus Qowim) dalam Pilkada 2024 yang digelar 27 November 2024 mendatang.

Sekretaris DPC Hanura Kota Kediri Pujiono, SE dengan relawan Sedulur Pujiono

Peduli mendukung dan mengenalkan pasangan Vinanda-Gus Qowim kepada ratusan anggotanya berlangsung di Mrican Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Senen (16/9/2024).



Pujiono dengan relawan Sedulur Pujiono Peduli menggelar acara tatap muka langsung dengan Paslon Walikota Kediri Mbak Vinanda dan Wakil Walikota Kediri Gus Qowim dimana kami relawan Pujiono Peduli mendukung dan memberikan kepercayaan kepada pasangan Vinanda dan Gus Qowim untuk membawa perubahan di Kota Kediri.

Kami atas nama relawan Sedulur Pujiono Peduli akan berjuang untuk memenangkan pasangan calon Vinanda- Gus Qowim, jika nanti diberi amanah. Kami ingin kalau sudah jadi Walikota dan Wakil Walikota Kediri jangan lupa dengan rakyat kecil.



Menurut relawan sedulur Pujiono Peduli agar Vinanda-Gus Qowim untuk memperhatikan dan menambah dana untuk posyandu agar ditingkatkan asupan gizi bagi anak balita dan ibu hamil. Selain itu, kami ingin untuk lebih memperluas pelaku UMKM sehingga masyarakatnya ekonomi semakin meningkat.

Tidak hanya itu, pelaku UMKM agar diperhatikan dengan memberikan bantuan modal bagi pelaku UMKM yang ada di Kota Kediri sehingga kedepan para pelaku lebih sejahtera.

Tidak berhenti disitu, beberapa Relawan Sedulur Pujiono Peduli juga ingin dibawah kepemimpinan Mbak Vinanda dan Gus Qowim untuk menjadikan masyarakat lebih agamis dan menuju masyarakat yang Kita Kediri lebih Mapan.



Selain itu, untuk menjadikan Kota Kediri memiliki ikon sendiri tentang wisata-wisata yang dimiliki Kota Kediri menjadikan kota yang ngangenin.

Untuk diketahui kepemimpinan beliau berdua tidak diragukan lagi, dimana Vinanda merupakan seorang pegiat sosial. Ia adalah Lulusan S2 Kenotariatan Universitas Airlangga. Selama ini, ia juga menjabat Ketua Harian Relawan Suket Teki Nusantara (RSTN) Kediri.

Mbak Vinanda merupakan sosok pemimpin yang cantik enerjik dan berkarakter serta sangat peduli sosial sangat tinggi dan terbukti sebagai ketua harian Relawan Suket Teki Nusantara Kediri bergerak bidang sosial.

Adapun Gus Qowim adalah Pengasuh Pondok Pesantren Al-Ishlah Bandar Kidul, Kota Kediri. Ia juga adik ipar almarhum mantan Wakil Wali Kota Kediri almarhumah Lilik Muhibbah, sehingga komposisi tersebut cukup ideal yang saling melengkapi satu sama lainnya.